



りすぐみだより

2025年5月2日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ2
担当

入園して1カ月が過ぎました。お子様を初めて保育園に預けるという事で不安も多かったと思います。慣らし保育にご協力頂きありがとうございました。今まで大好きなお母さん、お父さんと一緒に過ごしていた子どもたちが初めて保育園という社会に出て泣く姿も多く見られましたが、時間と共に笑顔も増えてきたように感じています。

日中は、保育者とゆったりとした時間の中でコミュニケーションを取りながら信頼関係を築いています。手遊びをしたり歌を唄ったりすると大喜びの子どもたちです。その中でも特に好きなシーンが「いないいないばあ」の仕草です。保育者が「いないいないばあー」と顔を隠すとじーっと眺めた後、にこっと笑う姿がとてもかわいいなと感じています。



今月のねらい

- ◎一人ひとりの生活リズムで、安心して過ごす。
 - 園での生活に慣れ、機嫌よく過ごす時間をふやせるようにする。
- ◎保育者とのふれあい遊びや、やりとりを楽しむ。
 - 保育者に見守られながら安心してふれあい遊びややりとりを楽しめるようにする。



子どもの姿

- 🌻音が出るおもちゃ、ピカピカ光るおもちゃがみんな大好き！
- 🌻ボールをつかんで投げたり、追いかけてたりする姿も可愛いですよ！
- 🌻保育者が声をかけると「アーアー」「バアー」と可愛い声でお返事！
- 🌻名前を呼ぶとニコッと笑ってくれる笑顔に保育者はメロメロです！
- 🌻抱っこしても泣いていた子ども達も、今では抱っこをすると安心した表情で穏やかに過ごしています。
- 🌻最初は寝入ってもすぐに目覚めていた子ども達も、それぞれのリズムで睡眠がとれるようになってきたよ！



給食おいしいな～

はじめての給食。少し緊張気味の様子でしたが、保育者が側で見守りながら介助することで、安心してスプーンを持ったり手づかみで食べる様子が見られました。食べる時は椅子に座る、又は保育者の膝の上に座って、保育者が「あーん」と声をかけると真似をして「あーん」と声を出し給食の時間を楽しんでいます。

